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Отдайте первенство
Христу

Осторожно: пирамида!

Важно каждый день начинать с молитвы, чтобы просить
у Бога сил, мудрости, помощи,  защиты и многого другого.
Без Него мы не можем делать ничего, ведь Он –
и Даятель жизни, и ее Обеспечитель.

О финансовых пирамидах в Рос-

сии известно давно, с тех самых

пор, как в 90–х Мавроди обма-

нул сотни тысяч вкладчиков.

Могут ли христиане участвовать

в подобных инвестициях и при

этом не грешить? Что об

этом говорит Библия?

По прогнозам врачей у

Татьяны не было никаких

шансов родить ребенка.

Однако через восемь лет

ожидания и молитв в

семье Арчибасовых ро-

дился долгожданный сын.

А еще через восемь

лет – второй.

2  Спектакль, изменяющий жизнь!    4   Да, Бог есть!    5   Главные новости библейской археологии за 2021 год.

6  Ревность: провление ли любви?   6    Как молиться во время страданий  7    Если ваш супруг неверующий...

7   Мамам очень нужна помощь.   9   Узнай правду о себе.
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Бесплодие – не приговор
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В дни празднования Рож-

дества, 6-7 января, в крас-
нодарском Доме культуры
ВОС состоялась премьера
спектакля «Когда я вернусь»,
поставленного театральным
коллективом церкви «Вифа-
ния».

 Это уже не первый выход

актеров-христиан на городскую

сцену. Были показы и на других

культурных площадках, и даже

в государственных спецучрежде-

ниях. И всякий раз – аншлаги,

бурные овации и слезы на гла-

зах благодарных зрителей.

О работе коллектива, о том,

как родилась и воплотилась идея

для последнего спектакля, мы

поговорили с руководителем
Еленой Кривонос.

– Елена, в постановке
«Когда я вернусь» события
разворачиваются в наши дни
и отражают многие болез-
ненные проблемы общества.
Помимо сложных отношений
отцов и детей, нравственно-
го падения героев, мы ви-
дим и жестокие реалии мо-
лодежной среды, трагичные
судьбы парней и девушек.

Как все это увязывается
с темой Рождества?

 – Однажды я услышала пес-

ню, слова которой зацепили:

«Рождество – это тот день, когда

Небо встретилось с землей».

Фраза очень точно передает суть

рождения Христа: святое Небо

спускается на грешную землю.

Свет Рождества приходит в са-

мые темные места и человечес-

кой души, и общества в целом.

Христос принес людям надежду

на Божье прощение, на то, что

все возможно изменить к луч-

шему. Поэтому мы не просто

отобразили на сцене мрачное

настоящее героев, но и показали

выход: нужно поверить в Иису-

са Христа, и тогда все преобра-

зится. Когда и отцы, и дети от-

крываются для Евангелия, то

происходит настоящая трансфор-

мация сердец, примирение и

прощение.

– Какова концепция спек-
такля?

– Вместе с режиссером На-

тальей Магомедовой мы реши-

ли развить идею «встречи свя-

того Неба с грешной землей» и

стали нанизывать на нее собы-

тия из жизни людей, которые

происходили на самом деле или

могли бы произойти. Постепен-

но сложилась концепция, в осно-

ву которой легла библейская

притча о блудном сыне. В этой

истории любящий отец встреча-

ется со своим согрешившим

сыном и не просто прощает его,

но и полностью восстанавливает

в правах.

Нам вспомнилось также и

рассказанное кем-то свидетель-

ство об одном молодом челове-

ке, который поругался с родите-

лями, ушел из дома и двадцать

лет не возвращался. Потом он

одумался и решил вернуться. Но

перед тем, как поехать, написал

письмо, в котором просил род-

ных вывесить белый платок на

окне в том случае, если они

простили его и хотят принять.  И

вот, когда в назначенный час

мужчина подошел к отчему дому,

то увидел, что и на окне, и на

крыше, и на деревьях висят

белые платки, скатерти, полотен-

ца.  У растроганного сына боль-

ше не оставалось сомнений –

родители давно простили его и

очень ждут.

Эти истории – хороший при-

мер Божьего, незаслуженного

нами, прощения. Господь как

любящий Отец ждет возвраще-

ния каждого человека и готов

вернуть нам статус Своих сыно-

вей и дочерей.

 – Вам удалось поднять и
актуальные вопросы современ-
ности, и натолкнуть на раз-
мышления об общечеловечес-
ких ценностях. Вы опирались
на какие-то конкретные фак-
ты из жизни молодежи?

– Когда мы уже стали под-

робно расписывать сценарий, то,

конечно, пришлось изучить мо-

лодежный сленг, проблемы под-

ростков, особенности их поведе-

ния. Так, в процессе подготовки,

я наткнулась на одну статью, где

приводилась ужасающая стати-

стика. Оказывается, тридцать

процентов нынешних подростков

режут себе руки. Это огромная

цифра! И мы, взрослые, не дол-

жны закрывать глаза на проис-

ходящее. Зачем подростки при-

чиняют себе вред? Протест, бунт?

Возможно. Но чаще всего дети

не могут справиться с эмоцио-

нальной болью, не чувствуют

себя принятыми и любимыми.

Порезы на  руках помогают за-

быть о душевных травмах.

Мы решили, что главная ге-

роиня должна соединить в себе

все подростковые проблемы.

Поэтому у нашей Лизы и конф-

ликты с родителями, и порезан-

ные руки, и внебрачная бере-

менность, и даже тюрьма. Мы

погрузили героиню сразу во все

беды для того, чтобы помочь

родителям понять своих подрос-

тков, а подросткам принять себя

и не злиться на весь мир.

Спектакль начинается с того,

что главная героиня Лиза, буду-

чи 18-летней девушкой, ссорит-

ся с родителями и уходит из

дома. Дальше Лиза принимает

одно неправильное решение за

другим, в результате чего стано-

вится преступницей: она крадет

деньги у своих родных.

Многое из того, что мы пока-

зывали, взято из жизни реаль-

ных людей. Некоторых подрост-

ков, которые так же резали руки

и уходили из дома, знаю лично.

На кого-то из них удалось по-

влиять, а кто-то пошел дальше

по «наклонной».

Также мы вплели в канву

сюжета сцену с коллекторами,

которые жестоко выбивали день-

ги у должников.  На идею для

этого эпизода меня вдохновила

статистика кредитов в нашей

стране. Я узнала, что на каждого

жителя России на 2016 год при-

ходилось по два с половиной

займа. Люди брали по 20-30

кредитов для того, чтобы пога-

шать очередной долг. Хуже все-

го приходилось тем, кто восполь-

зовался микрозаймами под вы-

сокие проценты. Именно такие

люди чаще всего становились

жертвами коллекторских атак.

Многие неосторожные заемщи-

ки оказались тогда в тяжелей-

шей ситуации. В таком же поло-

жении оказался и наш герой,

взявший взаймы 50 тысяч. От-

давать ему пришлось уже в 10

раз больше.

Еще мы не упустили возмож-

ность показать, как бесцеремон-

но увольняют сотрудников во

многих компаниях. Менеджеры

и директора редко задумывают-

ся о том, какой трагедией может

обернуться внезапное увольне-

ние для социально незащищен-

ных людей. Лишаясь работы,

человек теряет возможность оп-

лачивать жилье, покупать себе

продукты и просто существовать.

Некоторые в результате идут на

преступления или ведут амораль-

ный образ жизни.

 Потом в спектакле есть еще

одна невымышленная история,

взятая в точности из рассказа

моей знакомой. Это момент, ког-

да главная героиня Лиза знако-

мится в ночном клубе с девуш-

кой-танцовщицей. У девушки

страшное прошлое: мать ее не

любила, а отец все время про-

клинал, говоря: «Сдохни, тварь».

В подростковом возрасте девоч-

ка подверглась насилию, после

которого едва осталась жива.

После всего случившегося она

разуверилась во всем и стала

работать танцовщицей в ночном

клубе.

По сценарию эта героиня

встретилась однажды с христи-

анкой и уверовала в Бога. В

результате ее жизнь круто изме-

нилась.

Лизе тоже предоставлялась

возможность пойти в церковь,

куда ее приглашали молодые

люди, раздававшие на улице

христианские брошюры. Но глав-

ная героиня отвергла Божью

помощь и выбрала свой путь,

который привел ее к полному

разочарованию. В конце концов

Лиза оказалась за решеткой.

Нужно сказать, история Лизы

типична. Немало парней и деву-

шек оказываются сегодня на ее

месте. Даже те, кто вырос в цер-

кви и с детства приобщался

родителями к христианским цен-

ностям. В самый ответственный

момент, когда таким подросткам

нужно было переходить от ро-

дительской веры к собственной,

они выбрали путь без Бога.

 Цена за такую беспечность

бывает слишком высока. Так,

наша героиня Лиза теряет не-

рожденного ребенка, отбывает

срок в тюрьме и выходит на

свободу морально разбитой и из-

раненной.

 К счастью, у Лизы появляет-

ся еще один шанс поверить в

Бога и все изменить. Девушка

решается передать родителям

записку и гирлянду, украденную

ею вместе с деньгами. «Если

родные меня простят и повесят

огоньки на окнах, то тогда я по-

верю в Божью любовь», – гово-

рит она.

Конечно, родители простили

Лизу и развесили огни везде,

где можно: на окнах, стенах,

деревьях.

Как важна родительская лю-

бовь, которая помогает детям

увидеть любовь Божью! На ро-

дителях лежит большая ответ-

ственность.

– Возвращение Лизы слу-
чилось как раз в Рождество?

– Да! Тем самым мы хотели

показать, Рождество – это не

просто нарядная елка, празднич-

ные песни, особое настроение.

Наоборот! Даже когда нет праз-

дничного настроения, Рождество

как раз для тебя. Потому что

если в твоей жизни темно, то

Рождество принесет свет и на-

дежду.  В этом и заключается

Благая весть: Бог любит, Бог ждет

и готов простить. Больше того,

Господь преобразит всю жизнь,

а прошлые ошибки обернет во

благо!

Нам очень хотелось, чтобы все,

кто смотрел спектакль, – и веру-

ющие, и неверующие – пережи-

ли встречу с Небесным Отцом,

приняли Его безусловную лю-

бовь и обновились в надежде,

исцелились, получили совет на

свою жизненную ситуацию.

– Судя по отзывам зрите-
лей, у вас это получилось.
Вот, что, например, пишет
Оксана Р.

«Наша семья посмотрела спек-

такль. У меня муж неверующий,

в церковь не ходит, но был на

всех показах театрального слу-

жения. С удовольствием ходит,

смотрит, а потом ещё долго дома

мы вспоминаем и делимся впе-

чатлениями.

Я очень благодарна Богу за

эти спектакли, а также лично вам

и каждому, кто трудится в теат-

ральном служении. Спасибо за

все постановки, но особенно за

эту – «Когда я вернусь».

Я проплакала почти весь спек-

такль. Все, показанное на сцене,

было для меня лично. Особенно

рассказ о порезанных руках.

Вот уже 20 лет прошло с того

момента, как я тоже резала себе

руки. 20 лет я ни с кем никогда

это не обсуждала. А шрамы на

руке напоминали об этом каж-

дый день. Родителей уже нет в

живых – ни мамы, ни папы, но

только вчера, после спектакля, я

поняла, почему это делала.

 Семья у нас была благопо-

лучная: двое детей, я – млад-

шая. Я поняла, что просто искала

любви. Делая это, я надеялась,

что родители меня обнимут и

скажут, что любят меня и я им

дорога ( у нас в семье не приня-

то было обниматься, говорить, что

любим друг друга и целовать

друг друга. Таких моментов я

не помню совсем).

Оказывается, и сейчас, буду-

чи уже 15 лет в церкви, я ищу

любви только у мужа, а не у

Бога.

Роль бабушки в спектакле

показала мне, что нужно дове-

рять Богу, несмотря ни на что

(конечно, я и раньше об этом

знала), но вчера по особому. Мне

бывает очень  страшно от мыс-

ли, что мои дети могут выбрать

неправильный путь. А бабушка

в спектакле продолжала дове-

рять Господу, несмотря на то, что

происходит вокруг.

Сцена, где Лиза уходит из

дома, показала, что в  конфлик-

тах со своими родными не надо

ничего выяснять, доказывать,

выходить из себя и говорить

лишнего.

Было и много других момен-

тов, которые касались сердца.

Спасибо всей команде, я ушла

с показа этого спектакля совер-

шенно другой. Бог исцелил мое

сердце.

 – Да, такие отзывы зри-
телей очень вдохновляют. Вся
слава Господу! Мы лишь инст-
рументы в Его руках.

Беседовала Татьяна Арчибасова

Спектакль, изменяющий жизнь!

«И свет во тьме светит, и тьма не объяла его» (Иоан.1:5)
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О финансовых пирами-

дах в России известно дав-
но, с тех самых пор, как в
90–х Мавроди обманул сот-
ни тысяч вкладчиков. В пос-
ледующие годы появлялось
множество подобных проек-
тов, которые всегда приво-
дили к банкротству одних
и баснословной прибыли
других. Среди вкладчиков
оказывались и люди веру-
ющие, посещающие различ-
ные церкви.

Могут ли христиане участво-

вать в таких инвестициях и при

этом не грешить? Что об этом

говорит Библия?

 Как работает
пирамида

Любая финансовая пирамида

построена на том, что первые

участники получают доход от

взносов тех, кто приходит в нее

позже. Те же получают деньги от

новых вкладчиков – если смогут

их привести, а те – от своих вклад-

чиков. Рано или поздно поток

клиентов прекращается, как и

выплаты всем участникам.

Существует теория о том, что

в финансовой пирамиде можно

заработать, главное – точно по-

нять момент, когда из нее нужно

выходить вместе со своими вло-

жениями. Но, как правило, «скам»

(крушение) пирамиды наступает

внезапно, и бОльшая часть кли-

ентов (то есть, нижний ярус пи-

рамиды) теряет все вложения.

В результате получается, что

"десятитысячники", "тысячники" и

"сотники" обогащаются за счет

тех, кто под ними. То есть "деся-

титысячники" попросту присваи-

вают себе деньги тысяч людей,

которые будут иметь несчастье

подписаться последними.

Несложно догадаться, что кру-

шение пирамиды влечет за со-

бой тяжелые последствия для

тех, кто не успел забрать свои

вложения. Так, например, финан-

совые потери от «МММ» оцени-

ваются в 60–80 млрд рублей.

Количество официально признан-

ных потерпевших — около 10

миллионов, среди них почти сто

человек закончили жизнь само-

убийством. И это статистика по-

терь только от самой крупной

мошеннической структуры. А

сколько еще было пирамид и

«пирамидок» за последние трид-

цать лет!

Государства многих стран

мира встали на защиту своих

граждан от аферистов типа Мав-

роди. Финансовые пирамиды

причислены к недобросовестным

методам ведения бизнеса и за-

конодательно запрещены во

многих странах.  В России также

установлена уголовная ответ-

ственность для организаторов

подобных «инвестиционных фон-

дов». В качестве наказания ви-

новники могут попасть за решет-

ку на срок до шести лет.

Соответствует ли эта система

заработка учению Библии?

Очевидно, что «пирамидаль-

ные» финансовые схемы не про-

изводят никаких благ, полезных

обществу.  Такие фонды не ока-

зывают реальных услуг и не

выпускают реального продукта.

«Доход», полученный с помощью

пирамидальной схемы, возможен

лишь за счет денег новых учас-

тников, что не предусматривает

ни физического или умственно-

го труда, ни честных сбереже-

ний, ни законных инвестиций.

Может ли одобрить такой по-

требительский подход Бог? Ко-

нечно, нет. Тем более, что под-

ход не просто потребительский,

но и откровенно мошеннический.

По этой причине участие в пира-

мидах является греховным и без-

нравственным. «Кто обижает бед-

ного, чтобы умножить свое бо-

гатство, и кто дает богатому, тот

обеднеет» (Прит. 22:16).

В Библии говорится, что Гос-

подь благословил лишь опреде-

ленные способы получения ма-

териальных благ: усердный труд,

законные инвестиции и наслед-

ство.  Пирамидальные схемы не

соответствуют ни одному из этих

способов. Кроме того, подобные

аферы являются нарушением

второй величайшей заповеди:

«Возлюби ближнего твоего, как

самого себя» (Матф. 22:39). Ник-

то не хочет, чтобы его обманули

так, как обычно обманывают

финансовые пирамиды.

Бог благословляет
мудрых

Иисус однажды сказал: «Смот-

рите, берегитесь любостяжания,

ибо жизнь человека не зависит

от изобилия его имения» (Лук.

12:15). Стремление вложить ка-

питал и получить доход не дол-

жно быть связано с греховными

желаниями, подогреваемыми

алчностью. Кроме того, ни в коем

случае нельзя инвестировать

деньги, без которых семья не

сможет жить и удовлетворять

ежедневные потребности. Никог-

да не вкладывайте деньги в дело,

которое вы не понимаете до кон-

ца. Вполне может оказаться, что

вы потеряете деньги из-за соб-

ственного невежества или ненуж-

ных и непредвиденных рисков.

«Мудростью устрояется дом

и разумом утверждается, и с

уменьем внутренности его напол-

няются всяким драгоценным и

прекрасным имуществом» (Прит.

24:3-4). Мудрый человек усерд-

но трудится, его расходы не

превышают трудовых доходов.

Он сберегает часть заработанных

средств на случай непредвиден-

ных расходов, щедро жертвует,

а остаток вкладывает в буду-

щее. Мудрый человек берет в

долг осторожно и ради приобре-

тения долгосрочных активов, не

теряющих в цене (например,

недвижимости), и понимает, что

всякий долг следует выплачи-

вать сполна и вовремя. Для

приобретения богатства нужно

время и терпение, и это богат-

ство следует употреблять для

заботы о семье, планирования

будущего, щедрого даяния нуж-

дающимся и продвижения Цар-

ства небесного.

Признаки пирамиды

«Для того чтобы не попасться

на уловки мошенников, нужно

обладать минимальной финан-

совой грамотностью, – коммен-

тирует экономист Артем Воро-

нов. – Что в первую очередь

должно насторожить потенциаль-

ного вкладчика? Во-первых, тот

факт, что у организации нет ли-

цензии Банка России. Без офи-

циального разрешения ЦБ такая

деятельность считается незакон-

ной.

Следующее, на что нужно

обратить внимание, это на раз-

мер гарантируемой прибыли.

Если она намного выше рыноч-

ной – вас обманывают.

Среднегодовая доходность

рынка  — 12,6%. А пирамиды

обещают 20-30% в месяц. Если

бы это было правдой, список

Forbes переполнялся бы милли-

онерами из подобных «инвести-

ционных компаний».

Далее, вы должны понимать,

куда именно вкладываете день-

ги. В «прозрачных» компаниях

инвесторы знают, во что вкла-

дываются. Если пришлось стол-

кнуться с «авторской методикой»,

«коммерческой тайной» или «сек-

ретным методом», стоит насто-

рожиться. Когда нет ясной схе-

мы заработка, умалчиваются

источники дохода — налицо оче-

видное нарушение.

В пирамидах также сулят

доход за счет привлечения но-

вых участников через знакомых,

отзывы и пр. Причем и здесь

кешбэк  гарантируют 30 про-

центов от суммы вклада.

И, наконец, самое серьезное:

не возвращают деньги при пер-

вом требовании. Люди решают

забрать вклад, но сталкиваются

с предложениями о более вы-

годных условиях, ссылками на

технические неполадки и пере-

носом разговора на бесконечное

«завтра».

Как христианам
относиться

к финансовым
пирамидам? Мнение
священнослужителей

Артур Симонян,
пастор церкви:
– Пирамида растет за счет

того, что одни обманутые люди

приводят туда других: своих род-

ственников, соседей, друзей. То

есть изначально эта схема осно-

вывается на доверии. Печально,

когда христиане используют свой

авторитет и вовлекают доверчи-

вых братьев и сестер по вере в

подобные аферы.

Я хотел бы предупредить всех

христиан: если вы видите, что в

церкви появилась финансовая

пирамида, убегайте оттуда! Не

слушайте никакие  обещания, это

обман! Церковь – не платформа

для бизнеса и обогащения. В

церкви может продвигаться толь-

ко одна общая идея – Еванге-

лие Иисуса Христа. Все осталь-

ное под запретом.

Если смотреть глубже на этот

вопрос, то мы увидим, что в

пирамиды попадают алчные

люди. Писание не зря говорит,

что корень всех зол – сребро-

любие. Но христиане не должны

быть алчными, стремиться быс-

тро заработать деньги. Всегда,

где есть обещание легких денег,

там есть обман. Любой здравый

человек критично отнесется к

предложению получать тридцать

процентов прибыли в месяц. Это

баснословные деньги, и честным

трудом они не зарабатываются.

Если вы уже вложили день-

ги, то попробуйте как можно

быстрее забрать их из пирами-

ды. Молитесь и просите проще-

ния у Бога. И больше никогда не

участвуйте в подобных аферах.

Я глубоко сочувствую тем

обманутым людям, которые по-

теряли свои вклады и даже взя-

ли кредиты для участия в пира-

миде. Знаю, что для многих это

стало крушением надежд и при-

несло серьезные финансовые

проблемы. Но, как бы ни тяжело

было это признавать, мы сами

оказываемся виноватыми в сво-

их неправильных решениях. И

неизбежно несем ответственность

за свой выбор.

Если вы желаете инвестиро-

вать деньги и получать закон-

ную прибыль, молитесь, прежде

чем предпринять какой-либо шаг.

Господь дал нам разум, чтобы

мы могли думать и анализиро-

вать. Обязательно советуйтесь со

своими родственниками, детьми,

внуками.  При множестве сове-

щаний предприятие состоится. Не

доверяйте себе, потому что по-

рой желание обогащаться ослеп-

ляет наш разум и толкает на

глупые поступки. «А желающие

обогащаться впадают в искуше-

ние и в сеть и во многие без-

рассудные и вредные похоти,

которые погружают людей в

бедствие и пагубу» (1Тим.6:9).

Искренне молитесь, чтобы

вам слышать волю Божью в

распределении финансов. Будь-

те бдительны и осторожны! (Ис-

точник : h t tps : //you tu .be/

Euz2QA8kbrk).

Алексей Коломийцев,
пастор церкви:
– Участие в пирамидах – все-

гда грех, так как в основании

этой неправедной схемы лежит

обман. Давно уже известно, что

прибыль получают лишь осно-

ватели пирамиды, стоящие на

самой ее верхушке. И получают

ее за счет последующих поступ-

лений от обманутых вкладчиков.

Деньги в буквальном смысле

перетекают из одного кармана в

другой.  Поэтому всех, кто риск-

нул вложить свои кровные, не-

избежно ждет разочарование.

Рано или поздно пирамида

достигнет своей критической точ-

ки, когда она больше не сможет

расти, и все рухнет. Даже если

кому-то и удастся  получить до-

ход, то совесть его не будет чи-

стой, ведь эти деньги пришли

нечестным путем.

Все, что построено на обмане,

– не христианский путь. В Зако-

не Божьем есть две заповеди,

которые говорят о материальных

ценностях: шестая заповедь – «Не

кради» и десятая – «Не пожелай

чужого». И та, и другая наруша-

ются в финансовых пирамидах.

Не удивительно, что в конце кон-

цов все участники пирамид по-

лучают должное наказание от

Господа.

Эту истину важно понимать

и предостерегать других, потому

что, к великому сожалению, мно-

гие люди сегодня хотят полу-

чить деньги из воздуха и стано-

вятся участниками таких непра-

ведных схем (Источник: https://

youtu.be/Euz2QA8kbrk).

Подготовила Татьяна Арчибасова

Осторожно: пирамида!

«Кто спешит разбогатеть, тот не останется ненаказанным» (Прит. 28:20)
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Когда-то апостол Фома по-

просил воскресшего Христа по-

казать ему раны от гвоздей на

Своих руках, чтобы удостове-

риться, что действительно ви-

дит перед собой Господа. Се-

годня многие люди тоже ждут

каких-то подтверждений тому,

что Бог существует. Но такие

подтверждения Бог посылает

нам на каждом шагу, особенно

в моменты опасности. Кто-то не

придает этому значения и счи-

тает, что все это – случайное

совпадение, а кто-то говорит:

«Да, Бог есть!»

* * *

Николай Михайлович Карам-

зин, автор «Истории государства

Российского», однажды в юнос-

ти прогуливался на краю леса,

когда внезапно напал на него

разъяренный медведь. Спасе-

ния, казалось, не было. «Госпо-

ди!» – только это и смог крик-

нуть юноша в роковое мгнове-

ние. В ответ сверкнула ослепи-

тельная молния, землю потряс

оглушительный гром, и перепу-

ганный студент, очнувшись, уви-

дел у своих ног сокрушенного

небесной силой зверя.

* * *

В 1950-м году в одной из

церквей американского штата

Небраска прогремел взрыв, слу-

чившийся, предположительно,

из-за утечки газа. Взрыв про-

изошел в то время, когда обыч-

но начинались занятия у цер-

ковного хора.

Все 15 участников хора в

тот день опоздали к началу по

самым разным причинам, чего

никогда раньше не случалось, и

благодаря этому остались живы.

* * *

Бог исцелил моего деда от

рака последней стадии, хотя он

был в предсмертном состоя-

нии и не мог даже сам пере-

двигаться. Он начал верить в

Бога и молиться. К нему прихо-

дил верующий человек и тоже

молился за него. В течение

месяца он полностью исцелил-

ся. Раковая опухоль исчезла!

* * *

Знаю человека, которому, по

его собственным словам, ежед-

невные горячие молитвы мате-

ри в течение всей Великой Оте-

чественной войны помогли ос-

таться невредимым. Хотя вое-

вал он в пехоте, всегда на пе-

редовой.

А один рассказанный им

случай был просто поразитель-

ным. В кузов грузовика, пол-

ный пехотинцев, попала авиа-

бомба. Всех, изорвав, размета-

ло, в живых остался он один,

отброшенный волной на ветви

дерева, слегка лишь контужен-

ный.

* * *

Питер Маршалл в годы юно-

сти проводил лето в английс-

кой деревеньке Бамбург в

двадцати шести километрах к

югу от границы с Шотландией.

Однажды темной ночью, воз-

вращаясь в Бамбург из сосед-

ней деревушки, он решил со-

кратить путь. Питер знал, что

где-то поблизости находится

глубокая заброшенная шахта,

но был уверен, что легко избе-

жит опасности. Поэтому Питер

решительно двинулся через

вересковую пустошь. Ночь была

безлунной, чернильно-черной, а

ветер свистел совершенно не-

вообразимым образом.

Неожиданно юноша услы-

шал, как кто-то окликнул его

властным голосом: «Питер!»

Юноша остановился: «Кто

ты? Чего ты хочешь?» Но в от-

вет – только шум ветра. Питер

подумал, что ему послышалось,

и сделал еще несколько ша-

гов. Вдруг он снова услышал

тот же голос, но еще более на-

стойчивый: «Питер!»

На этот раз юноша замер от

страха и попытался вглядеться

в непроглядную темень, потом

споткнулся и упал на колени.

Он протянул руку, чтобы опе-

реться на нее и подняться, но

рука ушла в пустоту. Питер ос-

торожно ощупал все вокруг и

обнаружил, что находится на

самом краю каменного обрыва.

Всего один шаг – и он покатил-

ся бы навстречу своей смерти!

Питер Маршалл никогда не

забудет этот голос. И для него

нет сомнений в том, кому он

принадлежал. Он уверен, что

Божье вмешательство означа-

ет, что у Господа есть особое

предназначение для каждого.

* * *

Часто человек даже бессоз-

нательно взывает к Богу, инту-

итивно понимая: никто кроме

Него не может спасти. При этом

нередко Господа призывают и

те, кто в обычной жизни почти

и не вспоминает о Нем. Но на

свою мольбу вдруг получают

помощь. О чем еще свидетель-

ствует это, как не о вездесущ-

ности Господа и готовности в

любой момент прийти на вы-

ручку Своему земному дитяти!

Библия, Слово Божие, обращен-

ное к нам, людям, свидетель-

ствует: «Воззови ко Мне, и Я

отвечу тебе, покажу тебе вели-

кое и недоступное, чего ты не

знаешь» (Иер. 33:3).

По материалам bible-facts.ru

В этом году моему стар-
шему сыну Арсению исполни-
лось 19 лет. Он – радость
мамы и гордость отца, благо-
словение для всей нашей се-
мьи. И это неудивительно, ведь
его жизнь была посвящена
Богу в молитвах задолго до
рождения.

Восемь лет ожидания, слез

разочарования и взлетов надеж-

ды.  Арсений не торопился со

своим появлением на свет. В то

время как мои ровесницы уже

давно прогуливались с коляска-

ми и даже водили своих малы-

шей в детский сад, я продолжа-

ла проходить лечение в клини-

ках, специализирующихся на

бесплодии.

Врачи предлагали одно ле-

чение за другим, я добросовес-

тно выполняла их рекомендации,

но желанная беременность не

наступала. В то время я начала

посещать церковь «Вифания» и

читать Библию. Из Священного

Писания я узнала, что вопрос де-

торождения – это Божья преро-

гатива: «Он открывает утробу

женщины, и Он закрывает».  По-

этому мне ничего не оставалось,

как довериться Господу и терпе-

ливо ожидать.

Я начала молиться о ребенке

и одновременно исследовала все

места Писания, в которых рас-

сказывалось о бездетных супру-

жеских парах. Сарра и Реввека,

Анна, Рахиль и Елисавета  – эти

замечательные  женщины были

испытаны бесплодием и вознаг-

раждены за свою веру и терпе-

ние. Их истории вдохновили меня

на путь веры.  «Однажды и я

стану матерью, – успокаивала я

себя. – Пускай врачи называют

меня бесплодной, но последнее

слово за Господом! Он – началь-

ник жизни!»

Однако проходил год за го-

дом, а ребенка все не было.

Сохранять веру и даже надежду

становилось все труднее. Вот уже

мне перевалило за тридцать.

Каждый день я со слезами из-

ливала свою боль Богу. Жизнь

без детей не имела смысла. Кому

отдавать свою любовь? Кому

рассказывать на ночь сказки?

Кому, наконец, передать свою

веру в Иисуса Христа?!

Господь видел мое изнемо-

жение и всегда вовремя посы-

лал подкрепление. Так однаж-

ды я пошла в церковь на мо-

литвенное служение, а там ока-

зался проповедник с даром про-

рочества. После короткого рас-

сказа о своем служении он об-

ратился к залу и сказал: «Сей-

час здесь находится женщина,

которая давно просит у Бога

ребенка. Выходи, пожалуйста, я

хочу за тебя помолиться!»

Это было настолько неожи-

данно, что я не сразу сообрази-

ла, что речь идет обо мне. Вме-

сте со всеми я оглядывалась по

сторонам, ища глазами некую

женщину, желающую иметь ре-

бенка.

Никто не выходил вперед, и

тогда я наконец поняла, что Гос-

подь дает шанс именно мне.

Пастор с улыбкой встретил

меня и, возложив руки, помо-

лился: «Отец, разрушь всякое

проклятие бесплодия в теле этой

женщины! Восстанови все, что

нарушено в ее организме. Бла-

гослови ее способностью быть

матерью!»

Бесплодие – не приговор
Когда он молился, я ощутила

сильное Божье прикосновение.

Меня охватила такая радость, что

я даже рассмеялась. Пастор тоже

заулыбался и сказал, обращаясь

к залу: «Через год у нее будет

сын!»

Я шла на свое место все еще

в какой-то эйфории. Меня по-

здравляли братья и сестры, об-

нимали и просили обязательно

показать церкви сына. «Это ра-

дость для всех нас!» – слышала

я со всех сторон. Братья и сест-

ры искренне сопереживали и

поддерживали мою веру.

После той памятной молитвы

я больше не сомневалась в Бо-

жьей воле о моем материнстве.

Я ждала появления сына.

 И он действительно родил-

ся через полтора года после этих

событий, 6 декабря 2002 года.

Это был здоровый малыш, кото-

рый громким криком заявил о

своем появлении на свет.

 Когда врачи делали мне

кесарево сечение, то очень уди-

вились состоянию моего организ-

ма. Детородные органы были в

весьма плачевном состоянии. «Как

сюда попал этот ребенок? И как

он сохранился?!» – недоумевали

они. Но я не удивлялась, ведь

для Бога нет ничего невозмож-

ного.

 Самое интересное, что через

восемь лет чудо повторилось. И

у меня родился еще один сын,

Михаил. Теперь я счастливая

мама двоих сыновей!

 От всего сердца благодарю

моего Господа, потому что Он

«неплодную вселяет в дом ма-

терью, радующеюся о детях.

Аллилуйя!» (Пс.112:9).

Татьяна Арчибасова

Да, Бог есть!

«Надейся на Господа, мужайся, и да укрепляется сердце твоё, и надейся на Господа» (Пс.26:14)

Татьяна Арчибасова с сыновьями
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Приморский
развлекательный
комплекс Ирода

В свое время Ирод был из-

вестен драматическим располо-

жением своих дворцов и крепо-

стей, и это сооружение в римс-

ком стиле, общественное здание

для публичных мероприятий, не

было исключением. Огромное

здание, больше размеров фут-

больного поля, было впервые

раскопано более века назад, но

сейчас оно раскапывается и раз-

вивается, чтобы привлечь посе-

тителей в национальный парк

Тель-Ашкелон. Окончательная ре-

конструкция будет включать не-

большой античный театр, мра-

морные столбы и капители, а

также огромные мраморные ста-

туи языческих божеств.

Пограничный
памятник библейского

фараона Вафрия

Этот камень-памятник, найде-

ный на фермерском поле в се-

веро-восточном Египте, носит имя

одного из немногих фараонов,

названных в Ветхом Завете. Ваф-

рий возглавил египетскую ар-

мию в Иудее, чтобы помочь царю

Седекии противостать вторжению

вавилонского царя Навуходоно-

сора. Этот поход был лишь вре-

менно удачным, и, согласно про-

рочеству в Иеремии 44:30, фа-

раон был убит своими врагами

после катастрофического набега

на Ливию. На стеле помещены

15 строк иероглифов (пока не

переведенных).

Мостафа Вазири, генеральный

секретарь египетского Высшего

совета древностей, описал его как

пограничную стелу, которую

«царь воздвиг во время своих

военных походов на восток».

Распятие
стопы

Римская практи-

ка распятия на кре-

сте хорошо извест-

на из древних ис-

точников, включая

евангельские пове-

ствования о смер-

ти Иисуса . Но

вплоть до декабря 2021 един-

ственным археологическим сви-

детельством распятия были най-

денные в пещере захоронения в

Израиле в 1986 году.

В начале месяца было объяв-

лено в Фенстентоне, графство

Кембриджшир, Англия об отко-

панном из могилы скелете, у ко-

торого в заднюю часть правой

ноги был вбит гвоздь. Погребе-

ние датируется примерно 400

годом нашей эры во время рим-

ской оккупации Англии.

Еще больше
открытий Мертвого

моря

Управление древностей Из-

раиля объявило о результатах че-

тырехлетнего про-

екта раскопок в

труднодоступных

пещерах на побе-

режье Мертвого

моря. Находки

включали нако-

нечники стрел,

монеты, расчески,

мумифицирован-

ные останки де-

вушки и десятки отрывков биб-

лейских текстов. Фрагменты свит-

ков, содержащие отрывки из За-

харии и Наума, не имеют отно-

шения к текстам, созданным кум-

ранским сообществом, известным

как свитки Мертвого моря. Тем

не менее они проливают свет на

долгую работу по переводу и

расшифровке Священного Писа-

ния.

Для археологов самым уди-

вительным открытием стала кор-

зина 10 500 лет. Находка с не-

вредимой крышкой датируется

догончарным периодом неолита,

что делает ее старейшей корзи-

ной, которая когда-то существо-

вала. Она напоминает о корзине,

в которой спрятали младенца

Моисея в Исходе, или такую, в

которой несли остатки еды, ког-

да Христос накормил толпу в

Евангелии, или ту, что

помогла апостолу

Павлу избежать пре-

следования, когда его

спустили над стеной

Дамаска.

Банкетный
зал Храмовой

горы

Роскошное общественное зда-

ние, расположенное рядом с Хра-

мовой горой, было раскопано и

открыто для посещений. Часть

строения была впервые обнару-

жена британским археологом

Чарльзом Уорреном в 1867 году

и частично раскопана в 1966 году.

Теперь, когда раскопки заверше-

ны, археологи датируют постройку

20-м годом нашей эры при

жизни Иисуса.

Здание содержало две оди-

наковые комнаты, разделенные

искусно выполненным фонтаном.

Роскошный характер сооружения

и его близость к Храмовой горе

указывает на то, что вероятно им

пользовались элитные члены

еврейской общины первого века,

семьи первосвященников и дру-

гие ведущие религиозные дея-

тели.

Археологи отмечают, что он

был поврежден землетрясением

в 33 году нашей эры, а затем

перестроен и преобразован в три

сводчатых зала. Дата разруше-

ния предполагает возможные

свидетельства землетрясения,

записанного в Евангелиях при

распятии Иисуса.

Кувшин Гедеона

Иероваал, прозвище, данное

Гедеону в Судей 6:31–32 после

того, как он разрушил жертвен-

ник Ваала, означает «Пусть Ваал

сражается с ним». Иероваал было

написано на фрагменте глиня-

ного кувшина, раскопанного в

Хирбат-эр-Рае, месте близ Тель-

Лахиша на юге Израиля.

Вряд ли кувшин принадле-

жал самому Гедеону. Хирбет-эр-

Раи расположен примерно в 100

милях к югу от Изреельской

долины, где  как сказано в Пи-

сании, Гедеон взял маленькую

армию и разгромил большие

силы мадианитян.

Археологи, производившие

раскопки в Хирбат-эр-Рае, дати-

ровали слой, где

была найдена ке-

рамика, 1100 г. до

н.э., периодом су-

дей, но, вероятно,

примерно через

столетие после Ге-

деона, на основе

внутренней хроно-

логии Библии .

Однако археологи-

ческих данных об

этом периоде

мало, поэтому от-

крытие, связываю-

щее библейское название с эпо-

хой, примечательно.

Вторая синагога
в Магдале

Хайфский университет объя-

вил об открытии еще одной си-

нагоги первого века в Магдале

в конце декабря. Первая синаго-

га Магдалы, открытая двенад-

цать лет назад, примечательна

тем, что использовалась до раз-

рушения Иерусалима, когда по-

клонение все еще было сосре-

доточено в храме.

Лишь несколько синагог пер-

вого века были раскопаны в

Израиле. Из них именно эти,

вероятнее всего, посещал Иисус

во время своего служения (Мф.

4:23) из-за их расположения ря-

дом с дорогой из Назарета в

Капернаум и их связи с родным

городом Марии Магдалины.

Вторая синагога, расположен-

ная менее чем в 200 метрах от

первой, была обнаружена во

время подготовки к проекту рас-

ширения дороги. По данным Уп-

равления древностей Израиля,

это «изменяет наше понимание

еврейской жизни в этот пери-

од».

Многие ученые думали, что

синагоги процветали и приобре-

ли более религиозную функцию

только после разрушения Иеру-

салимского храма. Это новое

свидетельство, по-видимому, ука-

зывает на то, что синагоги, кото-

рые в свое время были больше

похожи на общественные цент-

ры, больше проводили религи-

озной деятельности.

Бонус: бананы по-филистим-

ски.

Мы знаем, что царь Соломон

кормил своих гостей говядиной,

бараниной, олениной и птицей, а

также хлебом, пирожными, фи-

никами и другими деликатеса-

ми. Но бананы?

Количество воды, необходи-

мое для выращивания бананов,

делает их маловероятным фрук-

том в древнем Израиле, но но-

вое исследование, опубликован-

ное в Proceedings of the National

Academy of Sciences, сообщает,

что некоторые неожиданные ос-

танки были соскоблены с зубов

хананеев и филистимлян, умер-

ших в период правления Соло-

мона. Зубы не лгут: они ели

бананы. Это указывает на «ди-

намичную и сложную сеть об-

мена, соединяющую Средизем-

ное море с Южной Азией». Кри-

стина Уоринер, антрополог из

Гарварда и одна из ведущих

исследователей, сказала, что

импортируемые фрукты могли

быть сушеными, как современ-

ные банановые чипсы.

Христианский Мегапортал inVictory

Главные новости библейской археологии за 2021 год

«Царство Твое - царство всех веков, и владычество Твое во все роды» (Пс.144:13)

«В течение последних 12 месяцев регулярно сооб-
щалось о событиях и открытиях археологии. Некото-
рые были ожидаемы, а некоторые довольно удиви-
тельны. Все они углубляют и расширяют наше пони-
мание Библии», — отмечает Christianity Today.
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Как молиться во время страданий

Проблема ревности в семье,

браке или взаимоотношениях с

другими людьми является дос-

таточно распространенной. Иног-

да проявление ревности путают

с любовью, принимая страстные,

эмоциональные реакции за не-

равнодушное отношение к объек-

ту ревности. Или, напротив, счи-

тают, что отсутствие ревности оз-

начает окончание романтических

отношений, потерю интереса к

человеку.

Ревность как негативное чув-

ство, возникающее у человека,

как правило, связано с реаль-

ным или мнимым недостатком

внимания от любимого или про-

сто близкого человека, который

оказывает свое внимание дру-

гим людям. Это испепеляющее

изнутри чувство может быть

направлено не только на супру-

га или супругу, но иногда рас-

пространяется на детей, на бли-

жайших родственников и даже

на друзей. Оно проявляется в

желании безраздельно владеть

человеком, управлять его судь-

бой, контролировать образ жиз-

ни, подчинять его волю своей.

Современные психологи

объясняют это явление страха-

ми, завистью, гордостью, эгоиз-

мом и другими чувствами, кото-

рые, как известно, не должны

быть присущи истинному хрис-

тианину.

При всех многообразных

формах проявлений и их причи-

нах, чувство ревности возникает

из стремления занять место Бога

в жизни другого человека и ус-

танавливать свои законы вместо

Него. Ревнующий по сути «при-

сваивает» объект ревности себе

на правах собственности, забы-

вая, что все творения принадле-

жат только Творцу. Поступая так,

ревнующий отрицает замысел

Бога относительно человека как

существа с правом выбора, на-

деленного свободной волей.

Созданный по образу и подо-

бию Божьему, человек может

принадлежать только своему

Создателю. А все, кто нас ок-

ружает, даны нам лишь на вре-

мя. При этом для каждого рода

отношений, будь то супружес-

кие, родительские, дружеские

или иные, Господь утвердил в

Библии свои правила и зако-

ны.

На страницах Библии мы

неоднократно встречаемся с

описанием ревности Божьей.

Так, в Ветхом Завете Бог на-

зван «ревнителем» (Исх.20:5;

Исх. 34:14; Втор. 5:9; Пс. 77:58

и др.), «огнем поядающим» (

Втор. 4: 24), мстящим врагам

Своим и не терпящим беззако-

ния Своего народа (Нав. 24: 19;

Наум 1:2; Чис. 25:11). Это чув-

ство также описывается как

присущее человеку. Например,

апостол Павел в речи перед

иудеями, а затем в Послании к

Коринфянам, описывает свое

призвание как «ревнитель по

Боге» (Деян. 22:3; 2 Кор. 7:7).

Ревность также описывается в

значении супружеской ревнос-

ти как яростное отношение, со-

провождающееся гневом (Чис.

5:14, 5:30; Притчи 6:36).

Ревность, в том библейском

значении, в котором она харак-

теризует отношение Творца к

Своему творению или во взаи-

моотношениях людей между

собой, может иметь место в на-

шей жизни. Однако проявлять-

ся она должна не в угрозах,

контроле, ограничениях или тер-

роре по отношению к ближ-

ним, но во внутреннем огне,

который зажигает нашу молит-

венную жизнь, в страстном

желании получить дары духов-

ные и служить Богу, горячо

ходатайствовать за спасение

неспасенного супруга или суп-

руги, детей, родственников, кол-

лег. В таком и только в таком

смысле ревность ЗА ближних,

но не по отношению к ним са-

мим, становится спутником ис-

тинной любви, которой от нас

ждет Господь.

Марина Гусарова

Оглядываясь назад на свой

рост в вере и понимании Еван-

гелия, могу сказать, что больше

всего об Иисусе я узнавала в

периоды страданий. И все же я

регулярно молюсь о том, чтобы

избежать трудностей. И об этом

же я молюсь за своих детей

почти каждую ночь: «Господи,

сохрани их от зла».

В этих молитвенных словах

нет ничего плохого. Писание со-

вершенно ясно говорит о том,

что мы должны смело просить

нашего Бога, который способен

сделать это (Иакова 1:6). Но меня

убедила молитва, которую Кэт-

лин Нильсон написала в книге

«Молитвы родителей за молодых

людей». Она побуждает нас мо-

литься не о том, чтобы дети не

испытывали страданий, а о том,

чтобы Господь давал им благо-

дать и силу переносить страда-

ния правильно.

Жизнь полна неприятностей,

и нам никогда не обещали, что

будет как-то по-другому. Будет

боль, и будут страдания. Реаль-

ность дает нам ненасытное же-

лание грядущего, когда Христос

вернется. Итак, вместо того что-

бы молиться о жизни без лише-

ний, возможно, нам следует мо-

литься о том, чтобы во время

страданий мы переносили их

правильно.

Но как это сделать, особенно

тем, кто чувствует себя отчаяв-

шимся или одиноким в своей

боли? О чем мы действительно

должны молиться, а не просто

просить Бога защитить нас и

наших детей от трудностей в

жизни?

1. Помните,
что вы «во Христе»

Молитесь о мудрости, чтобы

помнить, что мы едины и связа-

ны со Христом в нашей боли.

Поскольку мы «во Христе» (2 Кор.

5:17), у нас есть «сила Божья,

действующая внутри нас» (Еф.

3:20). Это разрушает представ-

ление о том, что мы должны

вызывать сверхчеловеческую

силу, чтобы преодолевать невзго-

ды. У нас нет такой возможнос-

ти. И в некотором смысле в этой

реальности есть большая свобо-

да.

Во Христе нам уже дано

именно то, что нам нужно, чтобы

пройти этот трудный путь, каким

бы устрашающим он ни казал-

ся. Часто, когда мы чувствуем,

что можем сломаться, Бог напо-

минает нам о Своей божествен-

ной силе, действующей в нас и

через нас. Принимая эту порази-

тельную истину, мы переносим

страдания как должно силой

Христа, а не своими слабыми

способностями.

2. Доверяйте
суверенитету Бога

Молитесь о вере, чтобы дове-

риться суверенной руке Бога. Мы

страдаем правильно, отпуская

желание контролировать и веря

в то, что по Божьему провиде-

нию Он уже нашел решение для

самых трудных моментов к на-

шему благу и для Своей славы

(Рим. 8:28).

Не всегда легко доверять, когда

мы чувствуем, что тонем. Но дол-

жное страдание подразумевает,

что мы подчиняемся суверенной

руке Бога и держимся за Того,

Кто проведет нас по тому самому

пути, который Он уже наметил.

Есть утешение в том, чтобы дове-

рять Иисусу как нашему Защит-

нику (Пс. 17:3), Который любит

сверх нашего понимания (Рим.

8:38–39) и никогда не совершает

ошибок (Пс. 17:31).

3. Не поддавайтесь
искушению отчаяться

Молитесь о защите от отчая-

ния. Эта эмоция отличается от

печали ради Господа; оплакивать

испорченность мира — это хоро-

шо и правильно. Но в отчаянии

нет надежды, и нет ничего, что

сатана любил бы больше, чем

видеть, как верующий человек

теряет надежду на Бога во вре-

мена трудностей.

Мы переносим страдания как

должно, молясь против искуси-

теля, который отчаянно пытается

заставить нас усомниться в доб-

роте Бога. Вместо этого полагай-

тесь на обетования Иисуса, такие

как надежда на вечную жизнь

(Иоанна 3:16), и предвкушайте

мир, который однажды станет

новым (Откр. 21:4).

4. Поклоняйтесь
Спасителю

Молитесь, чтобы наполненная

радостью сила излилась в по-

клонении, даже сквозь слезы.

Вместо того чтобы извергать гнев

и негодование на Бога, молитесь,

чтобы  ваши глаза способны

были видеть Его святость в ва-

шей боли, и сердце было обра-

щено к поклонению. От скапли-

вающейся горечи избавляйтесь

у подножия креста, ибо именно

здесь мы напоминаем себе о

достоинстве Христа: ранами Его

мы исцелены (1 Пет. 2:24).

Возвысьте свой голос в пес-

не и посмотрите, как сладкий

аромат хвалы нашему Спасите-

лю становится одновременно

освежающим благословением.

Изучайте Священное Писание.

Поклоняйтесь, повторяя и запо-

миная обетования, данные нам

Богом в период боли и страда-

ний. Псалом 18:8 напоминает

нам, что «закон Господа совер-

шен, оживляет душу».

5. Знайте, что Иисус
рядом

Молитесь, чтобы Господь по-

мог вам узнать Его близость. В

долине мы испытываем драго-

ценную и нежную заботу наше-

го Отца (Пс. 22). В темноте Иисус

приближает нас к Себе (Пс.

33:19). И, опираясь на Его совер-

шенные объятия, мы переносим

страдания правильно.

Недавно я увидела фотогра-

фию приемной матери, которая

нежно держала крошечные паль-

чики своего ребенка после опе-

рации на его хрупком теле. Кра-

сота, которую можно было со-

зерцать, заключалась не в слад-

ких улыбках — их не было вид-

но. Красота заключалась в бли-

зости матери, любовь которой

была очевидна по тому, как она

сжимала крохотную ручку сына.

Наш Спаситель крепко дер-

жит нашу руку, пока мы с тру-

дом проходим через страдания

в этой жизни. Даже когда наши

кулаки сжаты, когда мы чувству-

ем, что тихо тонем, сомневаемся

и сбиты с толку своей болью,

Иисус шепчет: «Я здесь. Я с то-

бой».

Эти моменты, когда наша

вера укрепляется через невзго-

ды, животворны и драгоценны.

Поэтому молитесь не о том, что-

бы избавиться от невзгод, но

чтобы переносить их достойно.

Затем наблюдайте и смотрите,

как Господь помогает вам.

По статье  Кэти Польски «Не молитесь

о том, чтобы не страдать»

 / thegospelcoalition.org

Перевод — Оксана Бёрнс

для ieshua.org

Ревность: проявление ли любви?

«Притом знаем, что любящим Бога, призванным по Его изволению, все содействует ко благу» (Рим. 8:28)
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В идеале брак по замыслу

Бога должен быть между двумя

верующими людьми, в Господе.

Но бывает так, что люди женят-

ся будучи неверующими, а по-

том кто-то из супругов становит-

ся последователем Христа. И

тогда жизнь  верующего чело-

века в браке с неверующим

становится похожа на ежеднев-

ную войну в собственном доме.

Если вы оказались в подоб-

ной ситуации, то есть, вы уверо-

вали во Христа, а ваш супруг

все еще нет, и если вы боретесь

за любовь, предлагаем несколь-

ко практических советов, которые

помогут вам укрепить отноше-

ния.

1. Молитесь

 Если мы серьезно стремим-

ся к тому, чтобы наш брак про-

цветал, мы должны молиться

искренне, усиленно и постоянно.

Молитесь, чтобы ваш супруг

был благословлен в каждом дне.

Молитесь, чтобы Бог явился

ему необычайным образом и

чтобы он чувствовал, что Бог

любит его. Молитесь, чтобы он

хорошо справлялся на работе.

Молитесь за его друзей, ро-

дителей и других родственни-

ков.

Молитесь о благословениях на

ваш брак.

Молитесь, чтобы ваш супруг

был добрым, щедрым, любящим

родителем (если у вас есть дети

или вы планируете иметь де-

тей).

2. Не давите на него

Как верующие мы придер-

живаемся некоторых стандартов,

которых не придерживаются

наши неверующие супруги. Для

нас существуют одни критерии

правильного поведения, для них

другие, потому что они не знают

истины.

Но тот факт, что мы поступа-

ем по библейским стандартам,

не означает, что наши супруги

поступят так же. Они могут даже

побуждать нас поступать так, как

поступают они, склоняя ко греху

или недозволенности.  В эти

моменты будет казаться, что мы

на войне.

Поговорите со своим супру-

гом о ваших границах, попроси-

те его или ее не пересекать их и

не предлагать вам участвовать

в чем-то, что противоречит ва-

шей вере. С любовью объяс-

ните, почему это важно для вас.

И сами подумайте, есть ли

с вашей стороны какие-либо

способы давления на вашего

супруга в тех областях, где вы

не должны этого делать? (На-

пример, обязательное посеще-

ние церкви вместе с вами,

просмотр определенных теле-

передач, христианских филь-

мов, посещение мест, которые

ему не нравятся и т. д.) Помо-

лившись, подумайте, чем вы

можете огорчать своего супру-

га, и попросите Бога о помощи.

3. Прочитайте книги
о браке

Есть так много великолеп-

ных книг о браке! Одна из них

— «Пять языков любви» Гэри

Чепмена. Эта книга помогла

очень многим семейным па-

рам. Прочитав ее, вы узнаете

больше о своем супруге и о

том, как вы можете дать ему

чувствовать себя любимым.

4. Запланируйте
свидание раз в две

недели

Свидания имеют решаю-

щее значение для процвета-

ния любого брака. По очереди

выбирайте то, как проведете

свидание, и молитесь за вре-

мя, проведенное вместе.

5. Записывайте
хорошее

Составьте список всего хо-

рошего, что произошло в ва-

шем браке.

Запишите сильные стороны

своего супруга и все, что побу-

дило вас влюбиться в него.

Если ваш список невелик,

не расстраивайтесь. Посмотри-

те на ваши записи с ожидани-

ем того, что вскоре пустые стра-

ницы заполнятся теми чудеса-

ми, которые Бог сотворит в

вашем браке. Когда мы сосре-

дотачиваемся на благословени-

ях и имеем благодарные сер-

дца, Бог будет творить неверо-

ятные чудеса!

По статье Джулианны Селест «5

способов вдохнуть любовь в брак с

неверующим супругом» cnl.news

Если ваш супруг неверующий...

Мамам нужна помощь. Я

очень хочу, чтоб это поняли и

сами мамы, и их потенциальные

помощники. Женщина может

многое. Но все же женщина —

это не универсальный солдат,

который «и коня на скаку остано-

вит, и в горящую избу войдет».

ОднА в поле не воин.

Мамы, вы не обязаны тянуть

на себе ВСЕ, вы не должны на-

деяться на то, что справитесь со

всем — с домом, детьми — са-

мостоятельно. На вас лежит

слишком большая ответствен-

ность, чтобы всегда рассчитывать

только на себя.

Но вот что самое интересное!

Будут ли вам помогать, зависит

исключительно от вас. И если

вам до сих пор не помогают

или помогают мало, то в этом

гораздо больше вашей собствен-

ной вины, чем бессовестности

потенциальных помощников. А

знаете почему?

Этому есть
две причины:

1. Мы не умеем просить о

помощи.

2. Мы не умеем принимать

помощь с благодарностью и орга-

низовывать своего помощника.

Но всему этому мы можем

научиться! Нам нужно этому на-

учиться и для блага наших де-

тей, и для своего личного блага.

Сейчас молодые семьи стре-

мятся к независимости от своих

родителей, да и вообще от об-

щества. Мы хотим все делать

сами и по-своему. Для начала (в

первые годы после свадьбы)

такое стремление к отделению

очень полезно. Но для семей с

маленькими детьми такая обо-

собленность и отделение от род-

ственников, друзей, общины, увы,

несет негативные последствия.

Мамам ОЧЕНЬ
нужна помощь:

— когда дети болеют;

— когда мама сама болеет;

— когда маме просто нужно

отлучиться из дому;

— когда мама хочет отдох-

нуть или поработать;

— когда нужно уделить осо-

бое внимание мужу или одному

из детей;

— и во многих-многих дру-

гих случаях (уж вы то, мамы,

знаете!)

Первым делом вам нужно

признаться самим себе, что вам

нужна помощь. Вы должны

ощутить эту необходимость и

увидеть все потенциальные воз-

можности, которые у вас появят-

ся, если вам начнут регулярно

помогать по дому и с детьми:

Мамам очень нужна помощь

Манифест организованной мамы
С Божьей помощью ...

Я буду заботиться о себе и восполнять свои силы, это моя

ответственность.

Я буду первая проявлять любовь к близким и всегда

делать выбор в пользу отношений.

Я буду определять свои приоритеты и стараться успевать

сделать главное.

Я буду планировать то, что в моей власти запланировать, и

организую в первую очередь себя саму.

Я буду больше общаться с близкими людьми и родствен-

никами. Буду первой подстраиваться там, где нужно, и иници-

ировать то, что смогу.

Я буду искать помощи и принимать ее с благодарностью.

Я сама изменюсь. И эти перемены обязательно изменят к

лучшему всю мою семью!

Я начну с себя. В этом залог успеха!

Из книги Светланы Гончаровой

#7заповедейОРГмамы

— вы сможете уйти на ро-

мантическое свидание с мужем;

— вы сможете больше отды-

хать;

— вы сможете больше рабо-

тать (не по дому, а занимаясь

любимым делом);

— сможете делать больше

интересных дел с подросшими

детьми.

А иногда вы сможете просто,

наконец-то, выспаться, отдав

младенца бабушке, а это, между

прочим, тоже очень важно!

Итак, не стесняйтесь просить

о помощи.

Давайте своим помощникам

конкретные задания.

Будьте благодарны за по-

мощь.

Выражайте эту благодарность

разными способами.

По маnериалам сайта invictory.org

«Терпение нужно вам, чтобы, исполнив волю Божию, получить обещанное» (Евр.10:36)
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Мы тратим так много сил не

на то, что нужно. Обилие инфор-

мации, тревожные события, пан-

демия, страхи – все это погло-

щает наше внимание, энергию,

время и силы, кажется неподъ-

емным или неразрешимым. Мы

как будто сжимаемся, закрыва-

емся и варимся в своих пере-

живаниях, вместо того чтобы пе-

ревести свой взгляд с трудно-

стей и проблем – на Христа.

Невозможное
человеку возможно

Богу

Когда-то ангел сказал Сарре,

жене Авраама, что через год она

родит ребенка. Сарра рассмея-

лась в ответ, ведь ей было 90

лет и физиологически она уже

не могла забеременеть. Но ан-

гел сказал ей: «Есть ли что труд-

ное для Бога?» (Быт.18:14). По-

добно Сарре, мы тоже можем

рассмеяться внутри себя, услы-

шав от Бога какое-то слово обо-

дрения, и сказать в ответ: «Мою

проблему никто не сможет раз-

решить. Уже ничего не изменить.

Это нереально». Но то, что нере-

ально и невозможно для нас,

возможно и реально для Бога. И

Бог иногда проводит нас через

что-то серьезное, чтобы мы убе-

дились в Его божественности и

всемогуществе. И чтобы в итоге

сказали: «Да, невозможное чело-

веку возможно Богу».

Действительно, Он на престо-

ле и Он контролирует всякую

ситуацию. Не будем впускать в

себя никакие страхи, но будем

взирать на «Начальника и совер-

шителя нашей веры», Бога все-

могущего, а затем воздавать Ему

славу, когда наши проблемы

разрешатся.

Основной духовный
ресурс

Нельзя забывать о нашем

главном духовном ресурсе –

молитве. Сам Христос придавал

молитве большое значение. В

Евангелии нередко написано о

том, что Христос уединялся, что-

бы побыть наедине с Отцом, по-

молиться.  Будучи Сыном Божь-

им и одновременно Сыном че-

ловеческим, Он нуждался в под-

сказках от Отца Небесного, в Его

водительстве и руководстве.

Этим Он показал нам пример,

чтобы мы так же искали обще-

ния с Богом.

Важно каждый день начинать

с молитвы, чтобы просить у Бога

сил, водительства, мудрости и

многого другого. Без Него мы не

можем делать ничего. В молит-

ве мы демонстрируем полную

зависимость от Него, и Ему это

нравится, ведь Он, действитель-

но, и Даятель жизни, и ее Обес-

печитель.

Молиться по утрам

Я призываю вас, дорогие

братья и сестры: выделите себе

особое время утром для молит-

вы! Поставьте будильник на пол-

часа раньше привычного, чтобы

провести это время в общении

с Творцом, молиться и о себе, о

своих планах на день, а также о

церкви, о спасении неспасенных,

о своем духовном росте, о про-

явлении даров Духа Святого.

И еще мы решили всем на-

шим объединением Церкви «Ви-

фания» по понедельникам брать

пост. Присоединяйтесь: поститесь

и молитесь друг о друге, о Цер-

кви и о всех ее нуждах. И если

вы сейчас проходите трудные

времена, то знайте, что о вас

молятся другие с постом. Так

созидается Тело Христово – Цер-

ковь.

Не пропустите свое
время

Не пропустите времени посе-

щения Господнего, как когда-то

Израиль не узнал своего време-

ни (см. Лк. 19:41). Не отклады-

вайте свое приближение к Богу

на потом. Если чувствуете, что

Дух Святой влечет вас, откли-

кайтесь, «поправляйте свой све-

тильник»: вставайте на молитву,

исполняйтесь Духом Святым;

прощайте, если что-то имеете на

кого-то; сами кайтесь в согреше-

ниях – и, как с чистого листа,

вновь следуйте за Богом, веря и

зная, что Он простил вас и оп-

равдал. Не будьте заложниками

своей души, требующей спра-

ведливости или возмездия, по-

ступайте не по плоти, а по духу

– так, как поступил бы Христос.

Не воздавайте по справедливо-

сти, но относитесь к людям с

любовью, милостью и прощени-

ем. Ведь Господь сказал: «Если

кто хочет идти за Мною, отверг-

нись себя, и возьми крест свой,

и следуй за Мною» (Матф.16:24).

Много званых, но
мало избранных

В Евангелии от Луки есть

притча, рассказанная Христом: «Он

же сказал ему: один человек

сделал большой ужин и звал

многих, и когда наступило вре-

мя ужина, послал раба своего

сказать званым: идите, ибо уже

всё готово. И начали все, как бы

сговорившись, извиняться. Пер-

вый сказал ему: я купил землю

и мне нужно пойти посмотреть

ее; прошу тебя, извини меня.

Другой сказал: я купил пять пар

волов и иду испытать их; прошу

тебя, извини меня. Третий ска-

зал: я женился и потому не могу

придти. И, возвратившись, раб

тот донес о сем господину сво-

ему. Тогда, разгневавшись, хо-

зяин дома сказал рабу своему:

пойди скорее по улицам и пере-

улкам города и приведи сюда

нищих, увечных, хромых и сле-

пых. И сказал раб: господин!

исполнено, как приказал ты, и

еще есть место. Господин ска-

зал рабу: пойди по дорогам и

изгородям и убеди придти, что-

бы наполнился дом мой. Ибо

сказываю вам, что никто из тех

званых не вкусит моего ужина,

ибо много званых, но мало из-

бранных».

Как часто мы избираем не то,

что самое главное. В этой прит-

че речь не идет о чем-то грехов-

ном. У каждого позванного были

весомые причины, чтобы отка-

заться пойти на званый пир. Но

если бы те люди осознали, что

это за пир и кто их приглашает,

думаю, даже самые, на наш

взгляд, важные вещи отошли бы

на второй план.

Быть со Христом

В притче о брачном пире Гос-

подь говорит о грядущих собы-

тиях – о Своем Втором прише-

ствии. И понятно из сказанного,

что с Ним окажутся именно те,

кто откликнулся на Его призыв.

Первыми избранными стали

апостолы. Затем, после воскре-

сения Христа, на землю пришел

Дух Святой, который призвал

других людей и каждого из нас

для того, чтобы мы с Ним были

и продолжали то дело, которое

Он начал.

Да, мы позваны Им. Не мы

Его избрали, Он нас избрал и

простер к нам Свое благоволе-

ние. Кого-то провел через раз-

ные испытания и переживания,

чтобы переплавить и сделать Сво-

ими учениками. И Он никогда

не разочаровывается в нас. Мы

сами в себе часто разочаровы-

ваемся, а Он продолжает нас

любить, и, единственное, чего Он

от нас хочет, – это иметь обще-

ние с нами. Причем не односто-

роннее, когда только мы Его о

чем-то просим в молитве, но и

такого, когда мы входим в Его

присутствие и хотим услышать

Его голос, понять, что Он желает

нам сказать.

Правильный
фундмент

Писание говорит: «Ибо живу-

щие по плоти о плотском по-

мышляют, а живущие по духу —

о духовном. Помышления плот-

ские суть смерть, а помышления

духовные — жизнь и мир»

(Рим.8:5-6).

Часто люди ставят на первое

место то, что связано с плотски-

ми желаниями, которые недолго-

вечны и ненадежны.  У кого-то

это бизнес, который может рух-

нуть. Даже родные люди, на ко-

торых мы так надеемся, способ-

ны предать или разочаровать.

Единственная точка опоры, на

которую нам нужно делать став-

ку, это Иисус Христос, о котором

сказано в Писании: «Никто не

может положить другого основа-

ния (фундамента – авт.), кроме

положенного, которое есть Иисус

Христос» (1Коринф.3:11).

Фундамент – это то, на что

можно опереться в любое время

– и в буре, и в штиле, и в

скудости, и в изобилии, и в горе,

и в радости.

Как стать на этот фундамент?

5 жизненно важных
ценностей

Есть 5 жизненно важных цен-

ностей, которые помогут вам

обрести твердое основание.

1. Молиться и читать
Слово Божье.
Как человек не может жить

без воздуха, так христианин мо-

жет духовно ослабеть и даже

умереть, если не будет питаться

духовным хлебом – Библией –

и не будет иметь общения с Не-

бесным Отцом в молитве.

2. Исполняться
Духом Святым.
Без этого невозможно жить

победоносной христианской жиз-

нью. Исполнение Духом Святым

– это как заправка для автомо-

биля или электричество для лам-

почки. Только подсоединившись

к Источнику, мы получаем силу

побеждать искушения, выполнять

волю Божью, открытую нам.

3. Исповедовать веру и
принадлежность ко Христу.

Господь сказал: «Итак всяко-

го, кто исповедает Меня пред

людьми, того исповедаю и Я пред

Отцем Моим Небесным; а кто

отречется от Меня пред людьми,

отрекусь от того и Я пред Отцем

Моим Небесным» (Матф.10:2-33).

«Ибо кто постыдится Меня и

Моих слов, того Сын Человечес-

кий постыдится, когда приидет

во славе Своей и Отца и святых

Ангелов» (Лук.9:26). Очень важно

провозглашать, что мы  – Божьи,

искуплены святой кровью Хрис-

та, и никогда не стыдиться этого.

4. Иметь общение
с христианами.
В Библии сказано: «Если же

ходим во свете, подобно как Он

во свете, то имеем общение друг

с другом, и Кровь Иисуса Хрис-

та, Сына Его, очищает нас от

всякого греха» (1Иоан.1:7).

Человек склонен оправдывать

себя, но во время общения че-

рез конкретное обличение от кого-

то мы начинаем правильно оце-

нивать себя – и приходит насто-

ящее покаяние.

5. Служить друг другу.
Добрые дела, служение друг

другу – неотъемлемая часть хри-

стианской жизни.  «Да будет со-

вершен Божий человек, ко вся-

кому доброму делу приготовлен»

(2Тим.3:17).

Итак, «много званых, но мало

избранных».

Все мы позваны Христом, но

сами определяем, будем ли мы

избранными. Если Он для нас

Первый во всех сферах жизни и

является наивысшей ценностью,

если мы в кротости и смирении

совершаем свое служение Ему,

то будем вкушать вместе с Ним

на небесном пире.

С. Ю. Накул

Епископ Церкви христиан веры

евангельской «Вифания»

Отдайте первенство Христу

«Он есть глава тела Церкви; Он – начаток, первенец из мертвых, дабы иметь Ему во всем первенство» (Кол.1:18)

В начале года самое
время подумать о пла-
нах на будущее и рас-
ставить жизненные при-
оритеты. И в этих при-
оритетах первое место
должен занять Господь.

С. Ю. Накул
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Эту молитву достаточно совершить один раз, но искренне,
и Бог простит все твои грехи.

www.youtube.com
наберите в поиске

«Посмотри, чтобы спастись»

Молитва покаяния
Иисус Христос!

Я признаю себя грешником. Верую,

что Ты умер за грехи людей

и воскрес!

Прости меня за все мои грехи.

Принимаю Тебя, Иисус Христос, своим

Спасителем и Господом. Ради Тебя я

прощаю всех своих обидчиков.

Веди меня Духом Святым

и пребудь во мне.

Слава тебе, мой Господь!

Дорогой друг!
Знаешь ли ты, что Бог любит тебя? Даже тогда,

когда ты грешил, Он любил тебя и стучал в твое

сердце.

Бог хочет, чтобы ты был с Ним не только в этой

жизни, но и в вечности. Для этого Бог отдал на

распятие Своего Сына Иисуса Христа, «дабы всякий

верующий в Него не погиб, но имел жизнь вечную»

(Ин. 3:16).

Тебе остается только поверить в это и признать

себя грешником.

Библия говорит, что все согрешили и нет пра-

ведного ни одного. Каждый из нас рождается, имея

греховную природу из-за грехопадения первых лю-

дей. Мы рождаемся не православными, не католи-

ками или мусульманами, а грешниками.

В процессе жизни эта греховная природа прояв-

ляет себя в нарушении Божьего закона, тех запове-

дей, которые написаны в сердце каждого человека.

Но есть путь для примирения грешника со святым

Богом – Иисус Христос. «Един Бог, един и посред-

ник между Богом и человеками, человек Христос

Иисус, предавший Себя для искупления всех» (1Тим.

2:5-6). Он взял на Себя все наши грехи и воскрес

для нашего оправдания.

Если ты согласен с этим и считаешь себя греш-

ником, если хочешь принять Иисуса в сердце и

обрести спасение, произнеси вслух молитву покая-

ния, ибо «сердцем веруют к праведности, а устами

исповедуют ко спасению» (Рим. 10:10).

Являясь матерью четырехлет-

ней девочки и оказавшись в

длительной изоляции во время

пандемии, мне пришлось посмот-

реть вместе с дочкой немало

мультфильмов о принцессах. И,

надо сказать, из одной сказки я

вынесла несколько духовных уро-

ков. Это история о принцессе

Рапунцель, девушки с длинны-

ми золотыми локонами, облада-

ющими магической исцеляющей

силой.

Тайна рождения
принцессы

В начале фильма мы узнаем,

что Рапунцель — принцесса, взя-

тая в младенчестве в плен злой

женщиной по имени Матушка

Готель.

Рапунцель растет запертой в

башне, не зная, что она настоя-

щая дочь короля. Ее постоянно

кормят ложью и наполняют стра-

хами перед внешним миром.

Однако она интуитивно жаждет

жизни, которую никогда не зна-

ла, но каким-то образом считает

своей судьбой.

Принцесса находится в ло-

вушке, но раз в год, в день ее

рождения, когда таинственные

огни заполняют ночное небо, ее

начинает манить домой. Однаж-

ды она все-таки сбежала из за-

точения и нашла своих истин-

ных родителей.

Духовные параллели

Как человек, который верит в

Иисуса, я не могу не видеть в

этой истории параллели с Еван-

гелием.

Так же, как в истории о Ра-

пунцель, мы находимся в плену

у врага (дьявола, которого Иисус

назвал «отцом лжи») и окутаны

его тьмою. Однако свет Еванге-

лия периодически прорывается

сквозь нашу темницу и зовет

нас домой, к Небесному Отцу.

Но в истории об этой прин-

цессе есть нечто большее, чем

аналогия с Евангелием. Я счи-

таю, что эта сказка обращена к

каждому человеку, который ког-

да-либо боролся с чувством не-

достойности или стыда. Особен-

но громко она звучит для тех из

нас, кто, подобно Рапунцель,

вырос, неверно оценивая себя,

не зная правды о себе, своей

личности, но веря лжи, навеян-

ной сатаной, который посылает

чувство вины и отверженность.

Свет Христа в моей
жизни

Мои самые ранние детские

воспоминания несут в себе жес-

токое обращение со мной и от-

вержение, вследствие чего у меня

сформировалась неправильная

самооценка, навязанная дьяво-

лом.   Я поверила в то, что моя

ценность определялась грехом,

совершенным по отношению ко

мне, и ложью о моей недостой-

ности, которую нашептывал мне

сатана. В результате, я была

убеждена, что меня нельзя лю-

бить. Эта отверженность сфор-

мировала меня, повлияла на то,

кем я стала в подростковом воз-

расте и даже в молодости.

Потом я уверовала в Иисуса.

Так же, как свет заветных

огоньков прорвался сквозь баш-

ню Рапунцель и поманил ее

домой, так и благодать Христа

(Свет мира) осветила мой разум,

освободила из тьмы и пригла-

сила в Свое Царство.

Но это не все: я обнаружила,

что Бог очень любит меня. По-

грузившись в Священное Писа-

ние, я поняла, что сделал для

меня Христос, кто я во Христе, и

эта истина изменила во мне все.

Свершилось то, что сказал

Иисус: «Вы познаете истину, и

истина сделает вас свободными

(Иоанна 8:32)».

Три истины,
которые меня
освободили
Осознание моей

истинной ценности.

Это мой первый секрет сво-

боды: единственный, кто может

определить нашу ценность, – это

Тот, кто заплатил самую высо-

кую цену, чтобы искупить нас,

Иисус Христос!

Прежде чем я осознала ве-

личину Божьей любви, я пове-

рила лжи о том, что моя цен-

ность определяется мнением

людей или моими действиями.

Но Иисус говорит о нас нечто

другое, намного лучшее. Его

жертвенная смерть за нас гово-

рит о нашей истинной ценности,

которая не заключается ни в

нашем внешнем виде, ни в по-

ступках, ни в совершенстве, ни

в людской похвале. Наша цен-

ность определяется тем, что со-

вершил Христос на кресте. Ведь

любая вещь стоит ровно столько,

сколько кто-то готов за нее зап-

латить. Наша жизнь стала на-

столько ценной в глазах Божьих,

что Иисус с распростертыми объя-

тиями сказал: «Ты достойна, что-

бы за тебя умереть!» (Иоанна 3:16).

 Давайте не будем ориенти-

роваться на мнение людей о нас,

о нашей ценности. Но вместо

этого станем смотреть на гол-

гофский крест, где обозначена

истинная наша ценность.

Обретение своего
настоящего имени

Ложь, навязанная нам вра-

гом, становится ярлыками, кото-

рые определяют нас. Например,

я очень долго носила ярлык «не-

привлекательная» и жила так, как

если бы это было правдой.

 Я отталкивала дружбу из-за

страха быть отвергнутой.

Я саботировала романтичес-

кие отношения из страха, что это

станет известным.

Я отвергала других прежде,

чем у них был шанс отвергнуть

меня.

Но жертва Христа не только

спасла меня, Иисус не только

освободил меня от греха, но и

дал мне новое имя — Возлюб-

ленная (Римлянам 1:7). Я много

лет злилась на это имя, потому

что оно противоречило тому, как

я видела себя изнутри. Но, к

счастью, Божья истина превосхо-

дит наши чувства.

Сегодня я принимаю свое

новое имя, я – Божья возлюб-

ленная. Я пребываю в Его бе-

зусловной любви и могу с радо-

стью распространять ее на дру-

гих. В противном же случае, мы

не можем отдать то, чем не вла-

деем сами.

Обретение вечного
места жительства

Наконец, Божье слово провоз-

глашает, что те, кто принадле-

жит Христу, являются граждана-

ми Неба (Филиппийцам 3:20-21).

Это говорит не только о нашем

вечном предназначении; это ука-

зывает на наше место житель-

ства, в котором мы будем пре-

бывать вечно.

Придя к пониманию того, кто

я во Христе, я признала, что Бог

Вселенной — мой Небесный Отец.

Эта истина превратила меня из

женщины, искалеченной страхом,

в женщину, живущую верой. Я

больше не прячусь, запертая в

пресловутой башне позора, гля-

дя на мир с опаской. Сегодня я

живу с уверенностью, что Бог

любит меня и что моя судьба

связана с Его Царством.

Дорогой друг, поверь в то,

что Бог любит и тебя!

Божье Слово говорит, что ты

не отвергнут, не бесполезен и не

изгой. Ты избран Им, ты любим

и «заслуживаешь того, чтобы за

тебя умереть». Пригласи Христа

в свою жизнь! Позволь Истине

освободить тебя из плена страха

и стыда, чтобы ты мог жить судь-

бой, для которой был рожден.

По статье  Мариан Джордан Эллис

для «Propel women»

Перевод – Инна Накул

Узнай правду о себе

«Ты дорог в очах Моих, многоценен, и Я возлюбил тебя» (Ис.43:4)



Апостольский
символ веры
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Верую в Бога, Отца Всемогущего, Творца неба и земли.

И в Иисуса Христа, Единородного Его Сына, Господа нашего, Который был зачат

Святым Духом, рожден Девой Марией, страдал при Понтии Пилате, был распят, умер и

погребен, сошел в ад, в третий день воскрес из мертвых, восшел на небеса и восседает

одесную Бога Отца Всемогущего, оттуда придет судить живых и мертвых.

Верую в Святого Духа, Святую Вселенскую Церковь, общение святых, прощение грехов,

воскресение тела, жизнь вечную. Аминь.

Мы верим

– в Бога – Отца, Творца

неба и земли, всего видимого

и невидимого, Вечносущего,

Святого, Источника жизни;

– в Единого Господа Иису-

са Христа – Сына Божия, рож-

ОСНОВЫ ВЕРЫ Евангельских церквей России
новенное Слово Божье, един-

ственное безошибочное мерило

веры и руководство в жизни.

Мы верим, что человек со-

здан Богом по образу и подо-

бию Своему. Вследствие грехо-

падения Адама и Евы отноше-

ния человека с Богом наруши-

лись, природа человека приоб-

рела греховные качества и стала

смертной. Восстановление отно-

шений человека с Богом, спасе-

денного от Духа Святого и Девы

Марии, распятого за нас, умер-

шего и в третий день воскрес-

шего, вознесшегося на небо и

сидящего одесную Отца и вновь

грядущего судить живых и мер-

твых, и Его Царство не прекра-

тится;

– в Духа Святого Единосущ-

ного с Отцом и Сыном, Чья мис-

сия – обличать мир в грехе, сви-

детельствовать об Иисусе Хрис-

те, раздавать духовные дары чле-

нам Тела Христова (Церкви), со-

вершая в них духовный рост.

Мы верим, что Библия есть

полное,  непогрешимое, богодух-

ние наше совершается по бла-

годати, верою в Господа на-

шего Иисуса Христа.

Мы верим, что Церковь

есть живое духовное тело,

глава которого – Христос.

Всякий человек, верующий в

Иисуса Христа как в своего

Спасителя, через покаяние и

водное крещение, приобща-

ется к Святой Церкви и име-

ет жизнь вечную.

Интернет-радио «Пилигрим»
Радио «Пилигрим» вдохновляет слушателей

жить полноценной христианской жизнью.

Каждый день, кроме воскресенья, с 8 до 9 утра,

в прямом эфире часовая утренняя передача «Бодрое

утро!», в которой звучат христианские новости, рас-

суждения о Слове Божьем, обсуждения насущных тем с гостями студии,

ответы на комментарии слушателей.

Трансляция радио идет через интернет во все социальные сети

под ником @radiopiligrim.

                            Приложение: www.radiopiligrim.ru/#download

Свободное радио – просто христианство и музыка!

Христианские музыкальные новинки и хиты, новости и

ток-шоу. Проверено – вдохновляет!

Слушай на сайте, загрузи приложение, возьми христианс-

кое радио с собой на прогулку, в поездку!

svobodnoe.fm

Вопросы, часто задаваемые
евангельским христианам
Что евангельские

христиане думают о
церковных традициях?

Евангельские христиане чтят

церковные традиции, но не обо-

жествляют их и не придержива-

ются традиций и преданий в

том случае, если они противоре-

чат Священному Писанию.

Христиане обосновывают это

в первую очередь замечаниями

Иисуса в Евангелии от Марка

7:8: «Ибо вы, оставив заповедь

Божию, держитесь предания че-

ловеческого». А также в Еванге-

лии от Матфея 15:3: «Зачем вы

преступаете заповедь Божию

ради предания вашего?» Для

евангельских христиан главным

является Слово Божье, Библия.

Почему большинство
евангельских христиан
не крестят младенцев?

В Библии нигде не сказано о

необходимости крещения мла-

денцев. Быть ли частью христи-

анской церкви, следовать ли за

Христом – это решение должно

приниматься каждым человеком

добровольно, сознательно. Во всех

библейских примерах крещению

предшествовало покаяние, в Сло-

ве Божьем указана определен-

ная последовательность: «Покай-

тесь, и да крестится каждый из

вас во имя Иисуса Христа».

(Деян.2:38). Поэтому крещение

преподается только по вере кре-

щаемого, когда тот достигает

сознательного возраста и спосо-

бен сделать выбор, совершить

покаяние.

Почему в церквях
и домах евангельских
христиан нет икон?

Основой веры евангельских

христиан является Новый За-

вет – учение Иисуса Христа и

апостолов. Апостол Павел пре-

дупреждает: «Я, по данной мне

от Бога благодати, как муд-

рый строитель, положил осно-

вание, а другой строит на нем;

но каждый смотри, как стро-

ит. Ибо никто не может поло-

жить другого основания, кро-

ме положенного, которое есть

Иисус Христос» (1Кор.3:10-11).

Апостол Иоанн также говорит:

«Всякий, преступающий учение

Христово и не пребывающий

в нем, не имеет Бога; пребы-

вающий в учении Христовом

имеет и Отца и Сына» (2Ин.1:9).

Нигде в Новом Завете не ска-

зано об иконах. Поэтому, что-

бы не уклониться от учения

Христа, евангельские христиа-

не не используют иконы в своей

богослужебной практике.

Почему евангельские
христиане не молятся
святым или Деве Ма-
рии?

Дева Мария, принявшая в

себя семя Духа Святого и ро-

дившая миру Спасителя, дос-

тойна уважения. Но в Библии

нет примеров того, как кто-либо

молился Марии или святым, и

нет указания поступать так. Еван-

гельские христиане считают, что

молиться и поклоняться нужно

только Богу, следуя наставлени-

ям Иисуса Христа, который учил

молиться, говоря: «Молитесь же

так: Отче наш, сущий на небе-

сах!» (Мф.6:9). В Писании также

говорится о том, что есть толь-

ко один посредник между чело-

веком и Богом: «Ибо един Бог,

един и посредник между Богом

и человеками, человек Христос

Иисус».

Каково мнение еван-
гельских христиан о мо-
щах святых?

Евангельские христиане не

верят, что в мощах святых зак-

лючена какая-либо особенная

сила, считают, что в Библии нет

указаний на то, чтобы тела умер-

ших благочестивых людей де-

лать объектом поклонения.

Почему евангельские
христиане собираются
в обычном светском
здании, например,
Доме культуры?

Иисус сказал в Евангелии от

Матфея (18:20): «Ибо, где двое,

или трое собраны во имя Мое,

там Я посреди них». Евангельс-

кие христиане верят в то, что

богослужение освящается не ме-

стом проведения служения, не

зданием, а присутствием Христа

в среде верующих.

Библия также говорит, что

храмом Божьим являются сами

христиане, а не здания: «Разве

не знаете, что вы – храм Бо-

жий, и Дух Божий живет в вас?»

(1Кор. 3:16). Библия показывает,

что первые христиане проводи-

ли служения во многих различ-

ных местах. Например, в школе

(Деян.19:9), в еврейских синаго-

гах (Деян.18:4,26, 19:8), в ев-

рейском храме (Деян.3:1) и в

частных домах (Деян.2:46, 5:42,

18:7; Фил.1:2, 18:7; Кол.4:15;

Рим.16:15 и 1Кор.16:19).

  Молятся ли
евангельские
христиане за умерших?

Евангельские христиане ве-

рят, что в Библии нет дока-

зательств существования ме-

ста между раем и адом, где

люди могли бы искупить свои

грехи. Также в Библии нет

примеров молитвы за умер-

ших. Евангельские христиане

считают, что молитва за умер-

ших не способна помочь мер-

твым или как-то улучшить их

положение

(Пс. 48:7–8).
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В ИК-3 УФСИН России
по Краснодарскому краю показали

Рождественский спектакль
«Когда я вернусь»

Показ спектакля любительского театра-студии под

руководством Елены Кривонос в женской исправи-

тельной колонии №3 был организован при поддер-

жке члена Общественного совета при УФСИН Рос-

сии по Краснодарскому краю Яна Волкова.

По сценарию спектакля «Когда я вернусь», его

главная героиня Лиза становится заложницей своих

неправильных решений. Девушка уходит из семьи,

ссорится с друзьями. Не в силах исправить про-

шлое, она становится на скользкий путь и продол-

жает идти в никуда, теряя всякую надежду. Но свет

Рождества горит и для нее. Нужно только признать

свои ошибки, сделать правильный выбор и изме-

ниться в лучшую сторону.

Заложенные в основу сюжета спектакля обще-

человеческие представления о добре и зле, вечная

проблема взаимоотношений родителей и детей, по-

иск себя в этом мире и ошибки, совершаемые на

жизненном пути – все эти моменты доступны для

понимания любого зрителя и не оставляют его рав-

нодушным.

Драматическая и поучительная Рождественская

история, сыгранная с почти профессиональным ма-

стерством актерами-любителями из Краснодара на

сцене Дома культуры ИК-3, глубоко затронула и

осужденных-женщин. По окончании театрального

преставления зрительный зал стоя аплодировал

участникам и организаторам спектакля.

Инстаграм ufsin_23

В Пакистане открыли первую
тюремную церковь для христиан
В Пакистане открыли первую и пока единствен-

ную в стране тюремную часовню для христиан в

провинции Синд – ее смогут посещать около 150

христиан из числа заключенных местной тюрьмы.

«Эта новая церковь, несомненно, облегчит зак-

люченным-христианам тяготы заключения, даст воз-

можность молиться и предаваться размышлениям

о своей жизни, дабы искренне раскаяться в грехах

и изменить свою жизнь во славу Божию, – сказал

Кази Назир Ахмед, генеральный инспектор тюрем

пакистанской провинции Синд на открытии часовни

в тюрьме округа Малир. – Я надеюсь, что здесь

христианские заключенные найдут путь к Богу, по-

скольку каждая религия учит жить добродетельной

жизнью и в мире с окружающими. Мы молимся,

чтобы жизнь заключенных-христиан в этом молит-

венном доме изменилась к лучшему, и каждый из

них обрел в этом новом храме мир и спокойствие

в сердце».

На церемонии открытия «Церкви Царя Царей» 3

января присутствовала небольшая группа полицей-

ских, добровольцев, заключенных и активистов бла-

готворительного фонда «Ангел», спонсора строитель-

ства храма.

«Когда заключенные приходят к молитве, они

обращаются к Господу, обретают душевный покой

и на краткое время забывают, что томятся в заклю-

чении. В тюрьме они проходят испытание одиноче-

ством, и это подходящее время жизни, чтобы при-

близиться к Богу. Время, проводимое в благочести-

вой молитве, изменяет сердца. Мы, сотрудники

полиции, надеемся, что заключенные привыкнут жить

молитвенной жизнью и она поможет им оставить

преступные помыслы и пути после освобождения.

Я высоко ценю добродетельную службу благотво-

рительного фонда Aнгел, особенно внимание и по-

мощь фонда каждому заключенному без малей-

шей дискриминации по кастам, верам и убеждени-

ям. С помощью и поддержкой сотрудников фонда

мы также надеемся построить храм для заключен-

ных-индусов».

Новый храм стал первой тюремной церковью в

провинции Синд и стране в целом. Он был возве-

ден благодаря попечению благотворительного фон-

да Ангел, учрежденного христианским депутатом

парламента и начальником полиции Азхаром Аб-

дуллой и его семьей.

«Я благодарна Богу, всем сотрудникам полиции

за их внимание и поддержку, лично Азхару Абдул-

ле и всем нашим добровольцам, которые сумели

выполнить эту работу за год, – сказала Самина

Наваб, президент Благотворительного фонда Angel.

– Сегодня мы исполнили свою давнюю мечту –

построить церковь для заключенных-христиан, где

они смогут собираться для молитвы. В настоящее

время в этой тюрьме содержится около 150 заклю-

ченных-христиан. Мы верим, что эта тюремная цер-

ковь окажет самое благотворное воздействие на

заключенных-христиан, поскольку они всегда смо-

гут ходить в нее для молитвы, поиска искры Божь-

ей в душе, понимания воли Божьей и обретения

покоя и смирения».

sedmitza.ru

100 тысяч Библий будут
отправлены христианам

в Афганистан, Северную Корею
и Нигерию

Всемирная христианская организация Open Doors

успешно собрала средства на приобретение 100

тысяч Библий, которые будут отправлены в Афгани-

стан, Северную Корею и Нигерию.

По статистике более 340 миллионов христиан

страдают от преследований за свою веру.

В ноябре 2021 года представители организации

запустили акцию по сбору средств, ранее заявив,

что примерная стоимость одной Библии равняется 7

долларам.

Дэвид Карри, президент Open Doors сказал: «Мы

смогли собрать необходимую сумму всего лишь за

неделю. Это величайшее проявление поддержки от

людей. Сейчас потребность в этом больше, чем

когда-либо и мне очень приятно видеть, что амери-

канцы справляются с этой задачей».

В прошлом году организация Open Doors рас-

пространила более 1 миллиона Библий по всему

миру. Эта поддержка помогает церквям оставаться

сильными.

Christian Headlines

За 2021 год во всем мире было
сделано 42,6 млн абортов

Всего в мире в 2021 году умерло 58,7 милли-

онов человек, и эта цифра сопоставима с количе-

ством совершенных за тот же период абортов –

42,6 миллионов.

Издание относит аборты к причинам смерти и

пишет, что они второй год подряд являются веду-

щей причиной во всем мире: аборты уносят жизни

людей в 3 раза больше, чем инфекционные болез-

ни, которые являются второй причиной смерти.

При этом только 13 миллионов человек умерли

в прошлом году от инфекционных заболеваний.

Другие основные причины смерти «меркнут» по

сравнению с абортами, указывает христианская

интернет-газета: 8,2 миллиона человек во всем мире

умерли от рака, почти 5 миллионов смертей вызва-

ны курением, примерно 2,5 миллиона смертей свя-

заны с алкоголем, почти 1,7 миллиона человек

умерли от ВИЧ/СПИДа, более 1,3 миллиона человек

погибли в дорожно-транспортных происшествиях и

почти 1,1 миллиона самоубийств произошло во всем

мире в прошлом году.

Если бы аборты были официально включены в

число причин смерти, то в прошлом году число

смертей превысило бы 100 миллионов.

The Cristian Post

Голливудский актер Крис Такер
отказался от роли с гонораром

свыше 10 000 000 $ из-за своей
христианской веры

Комедийный ак-

тер Крис Такер при-

вел в замешатель-

ство поклонников и

американскую кино-

индустрию, отказав-

шись от весьма вну-

шительной даже по

голливудским мер-

кам суммы — от 10

до 12 млн долларов.

Крис Такер снял-

ся в 90 фильмах,

некоторые из которых

открыли ему дорогу на киноолимп. Особую попу-

лярность он приобрел, снявшись с Джеки Чаном в

кинофраншизе «Час Пик». В результате Такер стал

одним из самых высокооплачиваемых актеров Гол-

ливуда.

Однако на последнее предложение сняться в

продолжении популярной комедии 1995 года «Пят-

ница» Крис Такер ответил отказом. Как сообщается,

причина в христианских убеждениях Такера.

«Мы готовы были заплатить Крису Такеру от 10

до 12 миллионов долларов за то, чтобы он сделал

следующую «Пятницу», — написал рэпер Ice Cube.

— Но он отказал нам по религиозным соображени-

ям. Он больше не хочет материться или курить

травку перед камерой».

Как сообщает CBN NEWS, Такер был воспитан в

семье пятидесятников и регулярно посещал цер-

ковь. Став знаменитым, актер отказался от своей

веры, но позже раскаялся, вернулся к вере и стал

возрождённым христианином.

В интервью 2014 года, которое он дал канадс-

кому изданию Straight, Крис Такер пояснил, что

христианская вера помогает ему в комедийной работе.

«Я должен говорить о совершенно других ве-

щах, — пояснил актер. — Обычно комики говорят о

простых вещах, возможно, ругаются или говорят

что-то непристойное, чтобы веселить публику. Я же

должен копнуть глубже, чтобы найти нечто забав-

ное, но лишенное непристойности. Это сложнее. И

мне нравится этот вызов».

По материалам CBN NEWS
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Подписаться на «Христианскую газету» могут все,

проживающие на территории Российской Федерации.

«Почта России» (Синий каталог)
Дорогие читатели! Вы можете подписаться

на газету  в своем регионе, в  почтовом

отделении по месту проживания, начиная

с любого месяца. Минимальный срок

подписки – один месяц.

Газета будет приходить 2 раза в месяц.

Прямая трансляция с богослужения.

Подписной индекс
в каталоге «Почта России»

Как полюбить свою невестку

Господь не бросает брошенных

Я согрешил. И что дальше?

Каждый день с 1500 до 2300 мы ждем вашего звонка!

 8(918) 623-63-03, 8(929) 833-31-00, 8(965) 466-50-40

Телефон
доверия

Здесь Вы можете написать полное наименование и адрес поместной церкви:
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Дорогой друг!

Когда-то Иисус сказал человеку, получившему освобождение

от бесов: «Иди домой к своим и расскажи им, что сотворил с то-

бою Господь и [как] помиловал тебя».

У каждого христианина есть свидетельства Божьей славы – об

уверовании, исцелении, освобождении от зависимостей, о восста-

новлении семьи, примирении врагов и т.п.

Мы призываем вас написать об этом для вдохновения и ук-

репления веры других людей.

Присылайте свои истории на адрес редакции:

350057, г. Краснодар, пгт. Пашковский, ул. Юго-Восточная, 19.

E-mail: elena_rich@bk.ru

Напиши, что сделал в твоей жизни Бог!

«Христианская газета» популяризирует традиционные хрис-

тианские и общечеловеческие ценности, не преследует цели

распространения какого-либо вероучения и вовлечения в ре-

лигиозное объединение. В газете публикуются статьи, пропо-

веди и материалы служителей разных христианских конфес-

«Христианская газета» популяризирует традиционные христи-

анские и общечеловеческие ценности, не преследует цели  рас-

пространения какого-либо вероучения и вовлечения в религиоз-

ное объединение. В газете публикуются статьи, проповеди и

материалы служителей разных христианских конфессий.
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